

BAB V

PENUTUP

Pada tahun 2013, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau telah berupaya melaksanakan seluruh program dan kegiatan sebagaimana yang telah direncanakan dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun 2013 dengan optimal. Segala upaya yang telah dilakukan tidak terlepas dari komitmen Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau dan jajarannya untuk senantiasa meningkatkan pelaksanaan tugas pokok dan fungsi dalam rangka melaksanakan aktifitas perencanaan pembangunan sesuai dengan norma dan kaidah perencanaan yang berlaku.

Sebagai penutup dari Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau Tahun 2013 ini, dapat disimpulkan bahwa selama tahun 2013 dari sasaran yang telah ditetapkan dalam rencana kinerja sebagian besar dapat terpenuhi. Sebanyak 9 sasaran pada tahun 2013 dapat dilaksanakan dengan baik yang mana hal ini menunjukkan adanya komitmen Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau untuk mewujudkan Visi dan Misinya.

Dalam rangka melaksanakan program/ kegiatan yang mendukung pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Badan Perencanaan Pembangunan Daerah selama tahun anggaran 2013, telah dilakukan penghematan/ efisiensi atas anggaran yang dialokasikan kepada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau. Selain itu, kinerja Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau juga tidak dapat hanya dilihat secara parsial atau dari sudut pandang pelaksanaan program/ kegiatan saja, namun lebih jauh dari itu harus dilihat seberapa besar kontribusi setiap pelaksanaan program/ kegiatan guna mendukung pencapaian kinerja sasaran stategis Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau. Ke depan, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan

Riau akan terus berupaya secara optimal untuk memperbaiki kinerjanya dalam kerangka mengatasi kendala dan hambatan yang ada.

Upaya Badan Perencanaan Pembangunan Daerah untuk meningkatkan kinerja di masa yang akan datang dilakukan melalui langkah-langkah sebagai berikut :

1. Penyusunan perencanaan kinerja akan dilakukan lebih akurat dan cermat, serta berdasarkan indikator kinerja yang disepakati secara bersama-sama dengan para *stakeholders*, sehingga pelaksanaan pembangunan nantinya dapat dievaluasi dan diukur kinerjanya secara lebih obyektif. Selain itu, proses perencanaan akan lebih dioptimalkan sehingga rencana kegiatan yang akan dibuat dapat lebih berdaya guna dan berhasil guna secara maksimal;
2. Meningkatkan dan mengembangkan kualitas sumber daya aparatur perencana pada semua aspek;
3. Memberikan kemudahan bagi aparatur pemerintah untuk meningkatkan profesionalisme-nya melalui pendidikan kedinasan maupun di luar kedinasan;
4. Meningkatkan kualitas pendataan dan analisis pembangunan untuk mendukung kualitas perencanaan;
5. Melakukan konsolidasi organisasi secara internal dalam rangka meningkatkan kesadaran dan komitmen jajaran aparatur Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau;
6. Meningkatkan evaluasi untuk meningkatkan kinerja unit kerja di lingkungan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Kepulauan Riau.